

Consejo Consultivo Q500

Febrero 2018



El nuevo Consejo Consultivo Q500 colabora para hacer de Querétaro una ciudad más próspera

Representantes de diferentes sectores de la sociedad trabajan con el equipo del Q500 para encontrar mejores soluciones a favor de un desarrollo urbano próspero de Querétaro.

Querétaro, 14 de febrero de 2018

El Instituto Municipal de Planeación de Querétaro y ONU-Habitat han creado el primer Consejo Consultivo Q500, dentro de la estrategia de territorialización del Índice de la Prosperidad Urbana en Querétaro. Dicho Consejo está integrado por representantes de los diferentes sectores de la sociedad: público, privado, académico y social, con el objetivo de dar acompañamiento y reflexionar sobre distintos temas de vital importancia para la prosperidad urbana del municipio de Querétaro y la visión a largo plazo que propone la estrategia Q500.

La principal tarea de los consejeros y las consejeras es contrastar y revisar las estrategias que plantea el Q500 para conseguir un Querétaro con un desarrollo urbano más próspero, inclusivo y sustentable de cara al 2031, año en que la ciudad cumple el quinto centenario de su fundación.

El Q500 plantea diferentes iniciativas en beneficio de la ciudad divididas en 5 ejes estratégicos: social, ambiental, económico, urbano y de gobernanza. El principal reto es tener una visión integral que integre estas 5 perspectivas de la ciudad para conseguir un desarrollo urbano próspero del municipio.

Durante las primeras sesiones del Consejo Consultivo Q500 cerca de 70 personas, entre consejeros y observadores, han participado en diferentes mesas y dinámicas participativas para crear estrategias conjuntas que se realicen en beneficio de todas y todos los Queretanos.



Consejo Consultivo Q500

